

## **Caroline Bright sobre Love Enki Blogspot comenzó recientemente a decir lo que prefiere Satanás**

[Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666](#)

Bueno, no promovió nada espiritual y, al final, no proporcionó ninguna solución. En realidad, cuando comenzó el incendio mencionado, fue muy comunista. Como que algunas personas son malas y no deberían serlo porque todos somos iguales. La única parte buena fue la religión, pero ya sabes, en todos estos videos no exponen las Verdades sobre cuán malvadas son las joyas o cómo hacen esa mierda. En mi opinión, crea confusión, más que una solución.

Cuando aparecieron los proyectos de Venus, etc., fue simplemente divertido.

Las personas no espirituales no pueden rebelarse, a menos que tengan líderes espirituales a quienes seguir. Todos estos videos supuestamente pacifistas que despiertan y que le dicen a la gente que pueden rebelarse, cuando en realidad no tienen poder y nunca lo tendrán porque su poder nunca podrá sincronizarse entre sí, son geniales y divertidos. Sin mencionar que todos los izquierdistas holgazanes vinieron a mi cara con su hierba y me dijeron: "Demooooonios hombreeee, la religión es una mentira hombreeee... El dinero no debería existir hombreeee..." Toda mierda comunista, una y otra vez.

Por lo tanto, lo odié, todo excepto la revelación de la religión, esto lo odié menos. Es inquietante ver a personas poco ilustradas impulsar tendencias como Anonymous y Zeitgeist para supuestamente ofrecer soluciones.

Se necesita poder satánico espiritual puro. Otras cosas son una tontería.

Desde que nació el JoS, el enemigo ha sufrido más dolor que en el siglo pasado. Trabajamos 40 días y estos idiotas se han enfrentado a una mierda tras otra. Sólo espera y verás después de que hagamos esto durante unos 5 años, sin parar, y todos los que están aquí participando. Todos estos punks ideológicos de izquierda han estado llorando durante décadas, sólo para facilitar las cosas a los jooz. Entonces, los odio a ellos y a sus creaciones irreales y de mierda, su aburrida imaginación que no tienen forma de crear. Para que la gran vaca no se tire un pedo, se completará el proyecto Venus.

Los grandes sueños requieren un gran poder, ninguno de estos documentales ni mentalidades dan paso a estos.

¡¡¡SALVE SATÁN!!!!

### **Respuesta del Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666:**

*hells666steward escribió:*

*(...) Por cierto, no te gustó el documental Zeitgeist, ¿eh? Jajaja, fue interesante cómo abrió los ojos a muchas personas.*

'Caroline Bright' es una puta patética. Busqué en su sitio web y después de que un miembro del foro pusiera en sus escritos menciones a Satya y otras cosas, este montón de mierda yonqui sin valor lo robó todo, lo reformó un poco y lo subió. Ella también usó cosas de los archivos JoS y simplemente cambió los colores. Sin mencionar sus mentiras, locura y enojo cuando se menciona a JoS. Al igual que un judío, ella hace lo que hace que es robar información y luego supuestamente

Luego, cuando HP Maxine revele el AUM, lo publicará o ya lo ha publicado. Luego dice que JoS es inmoral, etc.

Somos los únicos en la web a quienes se nos ocurrió que los judíos eran reptiles y todo lo que supuestamente ella robó fue de EE. UU. Este pobre pedazo de vida robó estas cosas.

Personalmente sospecho que ella es una mujer supuestamente francesa que tenía un fetiche de locura/mentira, fue pateada de aquí. Luego desapareció y apareció la página web. Sin mencionar que cada artículo contradice a otro y que la calidad de la basura en este es inferior a la del documental zeitgeist.

De hecho, pedirle que se sienta culpable por haber robado es demasiado. Esa perra está loca.

---

### **Respuesta de the\_fire\_starter666:**

De hecho, no existe una persona que use el nombre "Enki" y trate de reclamar otros nombres sobre Satanás; ese es un verdadero satanista espiritual y lo he visto muchas veces. Ha habido muchos individuos y grupos

que han tratado de hacerlo políticamente correcto, eliminando cualquier material que ataque a los judíos o a Xianity pero copiando el resto del sitio JoS o los sermones de HP. Otro grupo falso como ese copió y pegó el ritual de dedicación, eliminó las partes que renuncian a las mentiras xian, cambió a Satanás por Enki y tienen la audacia de decir que su "dedicación" funciona y la nuestra no. Desde el primer día que me uní a estos grupos había gente fuera de JoS haciendo eso, una cosa en común con ellos es que todos evitan el nombre satanás y usan algo más, insinuando que son judíos.